



19 AVRIL

LA CONVERGENCE DES LUTTES

Depuis le 3 avril, la grève a démarré à la SNCF et elle est massive. Les cheminots ont fait reculer le gouvernement Juppé en 1995. Aujourd'hui, ils ne se laisseront pas faire, et ils ont raison. En se lançant dans la grève, les cheminots montrent la voie pour tous les travailleurs.

Les étudiants, les hôpitaux, EDF, et bien d'autres encore, sont dans la lutte. Preuve en est, avec la chaîne humaine qui a eu lieu le samedi 7 avril, à l'hôpital de Dechy qui a regroupé plus de 600 personnes.

Macron et le gouvernement veulent liquider les droits des cheminots et aussi ce qui reste de nos service public (santé, éducation, retraite) pour permettre aux rapaces capitalistes de faire des profits supplémentaires. En défendant leur statut, les cheminots défendent aussi la sécurité de leur emploi, leur salaire et leur retraite. Exactement comme l'ont fait, ce week-end, les salariés de Carrefour qui s'opposent aux licenciements et au mépris de leur patron.



La seule réponse du gouvernement, est la violence, Macron n'hésite pas à envoyer les CRS afin de déloger les étudiants, il suffit d'aller voir sur les réseaux sociaux afin de constater cette répression inadmissible envers notre jeunesse et nos enfants.

Le gouvernement utilise également les médias du genre BFMacron, pour distiller ses réformes et surtout discréditer les grévistes et le combat qu'ils mènent. Ce n'est plus possible, il est important de réagir le plus rapidement possible et tous ensemble que l'on soit du privé ou du public.

***Peut-on laisser violenter et emprisonner nos enfants ?
Peut-on laisser les médias manipuler le peuple français ?
Peut-on laisser Macron détruire l'ensemble de nos acquis sociaux ?***

Ce sont des ministres gagnant 10 fois plus qu'un ouvrier qui viennent nous dire que les Français doivent faire des efforts et qu'ils sont privilégiés dans certaines entreprises. Cette manipulation tente de faire oublier que les vrais privilégiés sont ceux que engendre des millions voire des milliards d'euros, qui planque leur argent dans les paradis fiscaux et se moque pas mal de l'intérêt collectif.

Si les cheminots sont des privilégiés, alors pourquoi les enfants des ministres travaillent-ils à l'Assemblée nationale ? Qu'ils travaillent à la SNCF.

**Il faut être solidaire de la grève des cheminots
Ce sont les ministres les privilégiés, PAS NOUS !!!**



ARRETONS LES !!!!!



Grève et manifestations dans tous le pays, le 19 avril 2018

Le monde ouvrier doit se réveiller avant qu'il soit trop tard

**Manifestation à Douai
10H, place d'Armes**

**Manifestation à Lille
14H30, porte de Paris**

Des bus sont prévus pour la manifestation lilloise, n'hésitez pas à vous inscrire auprès d'un militant CGT ou directement au local CGT.

La CGT Renault Douai appelle l'ensemble des travailleurs à débrayer 1H minimum, le jeudi 19 Avril 2018, pouvant aller à la journée.

Le plus important est de manifester, il faut arrêter de regarder ses chaussures et compter sur les autres.